



## A LA TERCERA VA LA VENCIDA.

Tras varias peticiones por parte de los Sindicatos representados en la Empresa, ayer día 27 de junio fuimos recibidos por nuestro Consejero Delegado.

El objeto de la reunión era, evidentemente, hacerle llegar la intranquilidad, desasosiego e incertidumbre de la plantilla ante lo que entendemos como una falta de plan comercial definido, rumores sobre la situación del banco, evolución de la acción, etc.

En primer lugar nos recordó que ya hacía meses había advertido de que llegaban tiempos más duros y había ordenado a sus colaboradores que no hubiera ninguna salida de tono con los profesionales de la entidad, sino todo lo contrario, colaboración. Lamentablemente, hemos de decir que no todos lo entendieron así.

En este sentido, nos hizo saber que comprende perfectamente la situación en la que se encuentran los profesionales. El cierre del crédito por parte de los mercados internacionales no nos permite prestar como desearíamos, ni dedicarnos a lo que es nuestro negocio básico. Lamentablemente a clientes tradicionales que necesitan financiación no podemos dársela. Nos pasamos horas y horas atendiendo a clientes que no pueden pagar o a dar explicaciones sobre la situación del banco o a defender con ciertas limitaciones el pasivo.

También nos recalcó, que a pesar de todo y por la evolución de los tipos de interés del activo, el margen va remontando, y es su intención dar información detallada y auditada próximamente. Así mismo nos dijo que a diferencia de otros bancos que si lo han hecho, Banco de Valencia no ha tenido que realizar inmovilizado, (mantiene los locales de las sucursales en propiedad) y que en todo caso se podrían obtener plusvalías de participadas totalmente ajenas a nuestra actividad.

Por otra parte desmintió rotundamente que haya alguna intención de vender el banco, que más del 65% de las acciones están en manos del Consejo, además hay otro 20% en poder de accionistas tradicionales, (acciones que han pasado de padres a hijos), que no suelen ser objeto de oferta, y que el movimiento de estas últimas semanas obedece a compra-venta de bancos extranjeros que solo representan el 3% de las mismas. Ante los rumores se preocupa, pero no dan margen para ocuparse de ellos. Finalmente hizo hincapié en transmitir confianza, tranquilidad y comprensión para los profesionales.

Por nuestra parte recordaros que Comisiones Obreras mantiene abiertas todas las vías de información y diálogo, tanto con la dirección del banco como la del grupo.

Valencia, 28 de junio de 2011

### Ficha de afiliación

*comisiones obreras banco de valencia*

Nombre ..... número empleado .....

Centro de trabajo .....

Provincia ..... Teléfono .....

**Entrega esta ficha a cualquier delegado o delegada de CC.OO. o envíala a las direcciones abajo indicadas**